

# わかたけ

第13号

文責：濱口

## ◆ 『卒業式・修了式』無事に終了 第2号 ◆

本通信第4号でも報告しましたが、年度当初は掲載が少なく保護者、地域の皆様に多数の心配の声をいただきましたが、その後更に掲載頻度がアップし例年どおり否それ以上に高知新聞朝刊に掲載いただきました。私自身の異動により昨年度のように次年度に持ち越すことができなくなりましたので、学校通信“番外編”のようなかたちになってしまいましたが、お詫びして一挙紹介させていただきます。

### ★ 3～6月の主な学校行事等 ★

13月25日(月) 春休みスタート

4月 8日(月) 令和6年度 始業式 ※ 給食あり

11日(木) 家庭訪問①(岩田・団地・佐田・安並)

12日(金) 家庭訪問②(鴨川・川登・鶴ノ江・利岡)

18日(木) 6年 全国学力テスト(国・算) ▶新6年生、ファイト!

23日(火) 交通安全教室 ▶3年生、自転車実技試験ガンバレ!!

24日(水) わかたけ 読み聞かせボランティア)

25日(木) 尿検査回収日

27日(土) 参観日・PTA総会【PM】※ 弁当日

30日(火) 振替休日

5月 1日(水) 第1回PTA役員会【19:00～】

2日(木) 全校バス遠足 ※ 雨天時也要弁当

25日(土) 参観日(プール掃除)

27日(月) 振替休日

6月 5日(水)～7日(金) 6年 修学旅行

土佐幡多の会デザイン  
コンクール  
5年 関本 見世  
最優秀賞



3年生が市文化センターで学校を代表して市内全小学校代表の前で素晴らしい発表を披露!!



### ♡ こども高知新聞「読もっか」～今年度も多くの記事が載りました!!

みんなにはないしよ  
★四万十市・利岡小★  
がつこうのかえりに、にしをみました。  
にじいろは、あか、あお、むらさき、きみ  
どりがありました。みんなには、ないしよ  
にしました。にじいろはきれいでした。  
(1年、山中 記者)

オスカメスカ?  
★四万十市・利岡小★  
家であつているへラクレスオオカブトの  
よう虫の土をかえました。まず、よう虫用  
の新しい土を作りました。次に、ふんを取  
りました。よう虫にわりばしが当たりそう  
で怖かったです。だから、しんちようにや  
りました。  
2カ月ぐらい見ないあいだに、よう虫は  
けっこう大きくなっていました。手のひら  
よりちよっと大きいくらいでした。新しい  
土にうつすと、土の中にすぐもぐっていき  
ました。  
オスカメスカ? せい虫がどちらになる  
か今から楽しみです。  
(5年、関本 記者)

はがぬけたよ  
★四万十市・利岡小★  
きゅうしよくをたべていたら、はがぬけ  
ました。「やったー」とおもいました。先生  
にぬけたはを見せました。かぞくにも見せ  
ました。すごいねといってくれました。  
(1年、川村 記者)

# がしてくれてありがとう

## こんどはわたしが

★四万十市・利岡小★

雨がふってきました。わたしはかっぱをもってきていませんでした。困って、えれなちゃんに「今日、かっぱわすれた」と言いました。すると、えれなちゃんが「かっぱをわすれた！じゃあ、かすけん」と言ってくれました。やさしいな、と思いました。

かっぱを返しに行く時、えれなちゃんに「ありがとう」の手紙を書きました。わたす時、きんちょうしました。よろこんでもらえてよかったです。かしてもらってうれしかったから、わたしも、かっぱをかしてあげたいです。

(3年、池岡 記者)



## 母さん大すき♡

★四万十市・利岡小★

「いつもおいしいごはん、作ってくれてありがとう。大すき♡」。母さんのたん生日に、わたしはメモ帳にお手紙を書きました。

そしてプレゼントをわたしました。ポチャッコのハンカチとメモ帳をあげました。わたしもほしかったけど、がまんしました。

お兄ちゃんはコーヒーカップをプレゼントしました。よろこんでもらえました。

(3年、池岡 記者)

## 協力して祭り成功

★四万十市・利岡小★

佐田の祭りがありました。ぼくは、太刀おどりをまぢがえないかしんばいでした。まず、みこしを持ち上げて歩きました。重かったです。たいこの音がドンドンと速くなると、「わっしょい、わっしょい」と、みこしを上げたり、下げたりしました。

次に太刀おどりをしました。毎日練習したけど、ときどきまぢがえしました。おどりが終わると、「やっとならわった」と思いました。佐田の祭りは、みんなと協力して成功させることができました。

(6年、池岡 記者)

## お年玉もらったら

★四万十市・利岡小★

お母さんが11月3日に赤ちゃんを産みました。男の子でした。くしゃみをしたり、ほほえんだりしています。ぼくのたん生日とはら日ちがいです。無事に生まれてよかったです。名前が「なた」になりました。ぼくは、その子にほろしとおもちやを買ってあげたいですが、今はお金がありません。お年玉をもらってから買ってあげます。

(5年、弘井 記者)

## かるくてびっくり

★四万十市・利岡小★

赤ちゃんが家に帰ってきました。赤ちゃんの名前は「なた」という名前です。おばあちゃんが、「だっこしてあげて」と言ったので、だっこすると、すごくかるくてびっくりしました。

お母さんが、「ミルクのこなをちゃんととかしてね」と言ったので、おゆを入れてよくまぜました。ミルクをあげるとたくさん飲んでいました。げっぷをさせる時は、持ち上げてしました。

(3年、弘井 記者)

## チョウとガのちがい

★四万十市・利岡小★

今日、家のかいだんを上がるときに、ふしぎな虫を見ました。

羽の色は右が青で左が黄色で、どちらにも水玉もようがついていました。チョウかと思ったけど、止まるときに羽をとじなかつたので、そのときにガだと思いました。

ぼくが近くに行くと、とんでいったので、けいかいしんが強いんだなと思いました。

(3年、吉川 記者)

## 新しい仲間ができた

★四万十市・利岡小★

利岡小学校へ転入生がひさしぶりに来ました。1年生の男の子で、さいしよはきんちようしてないけれど、とんとん学校になれていきました。ぼくは(なれたのかな)と思いました。足が速かったのでびっくりしました。

新しい仲間ができて全校17人になりました。

(3年、浜岡 記者)

## 青組さんまっつてね

★四万十市・利岡小★

11月に、ほいくしよごうりゆうに行きます。わたしは魚つりのゲームを考えて、つりさおを作りました。紙をくるくるまいて作ったほうに、毛糸をきゅつきゅつとくくりました。

つりあげる魚も作りました。魚もつりさおも上手にできたから、ほいくしよの青組さん、よろこんでくれるかな。

(2年、山岡 記者)

★どの記事も子どもらしい瑞々しい感性や家族・友達などを想う優しさ、思いやり等に満ちあふれています。利岡っ子にもらった癒し・人を想う温かさ・優しさ・教師という仕事の素晴らしさと喜び…数え切れない多くの贈り物をもって、新しい勤務校に立ちます。利岡っ子のみんな、本当にありがとう!!大好きです。